

Krankheitsbedingte Ausfälle

(SGN/AM)

Nach kurzfristigen krankheitsbedingten Ausfällen konnte die Nachwuchsmannschaft der SG Neptun Markneukirchen beim 5. Turnier der Bezirksklasse U14 in Bernsbach leider nur zu dritt, statt zu viert, antreten. Aus diesem Grund konnten die Musikstädter befreit aufspielen und ihren jeweils 100 Würfeln als Training unter Wettkampfbedingungen ansehen. Dies gelang Niklas Pöhland besonders gut. Mit tollen 297 Punkten stellte er in seinem erst 5. Wettkampf eine hervorragende persönliche Bestleistung auf. Bester im Neptunteam war Jeremy-Lee Barth mit 330 Punkten. Komplettiert wurde das Mannschaftsergebnis von 929 Punkten durch Laura Stark mit 302 Punkten.

Sieger des Turniers wurde der Gastgeber aus Bernsbach (1497) vor Fraureuth (1471), Mittweida/Hainichen (1286), Plauen (1281), und Rodewisch (1195). Markneukirchen belegte den 6. Platz:

Im letzten Turnier des Jahres geht es am 10.12. nach Hainichen.

Annette Masur